



Bergarbeiterfrauen und -freundinnen treffen sich

am Samstag, 5. August 2023 von 16 - 18 Uhr Eichenstr.25
47506 Neukirchen-Vluyn

- Begrüßung und Vorstellung unseres Forums „Lebensverhältnisse, Frauen und Familien“ auf der 3. Bergarbeiterkonferenz vom 31.8. bis 3.9.2023 in Thüringen
- Vorbereitung des Forums und Diskussion zum Thema PCB, Wohnungsfrage und Witwenrente
- Mitbringbüffet - Powerfood for Miners and Friends! Am Samstag, 2. 9., packen wir das Geschenk der nationalen Frauenversammlung aus: Leckereien für die Bergleute! Damit sprechen wir Courage-Frauen und Frauen im Stadtteil an, die selbst nicht kommen können, aber eine Leckerei zur Verfügung stellen möchten. Den Aufruf findet ihr auf der Homepage.

Bei Fragen bitte an : Courage-Bergarbeiterfrauen@web.de wenden



Wie entstand die Idee, die Bergarbeiterfrauen-AG im Frauenverband Courage zu gründen?

Nach dem dritten internationalen Bergarbeiterseminar 2008 haben sich Bergarbeiterfrauen aus Deutschland, Kasachstan, Philippinen und weiteren Ländern zusammengesetzt und den Vorschlag gemacht, dass sich die Bergarbeiterfrauen zusammenschließen für ihre besonderen Interessen. 2009 haben wir deshalb im Frauenverband Courage die Bergarbeiterfrauen-AG gegründet. In der Bergarbeiterfrauen-AG kann jede Frau mitmachen, reinschnuppern und andere Frauen kennen lernen. Sie muss nicht Courage-Mitglied sein, kann aber natürlich jederzeit Mitgliedsfrau werden. Auf den Treffen wollen wir unsere alltäglichen Erfahrungen austauschen und uns besser kennen lernen.

Glück Auf!

„Unterstützen wir die praktische Vorbereitung und Durchführung der 3. IMC mit unserem Know-How aus den Frauenpolitischen Ratschlägen und der Weltfrauenkonferenz und nutzen wir sie für den Aufbau von Courage und den Wiederaufbau der Bergarbeiterfrauen-AG in Courage.“ (Aus der Resolution von Courage)